

Vilan 2376 m

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	13
Datum	Samstag, 11. Feb. 2012
Talort	Seewis im Prättigau 940 m
Abmarsch / Rückkehr	08.00 Uhr / 14:30 Uhr
Anreise mit	4 Autos, 07:00 ab Altstätten

Bericht

Da in den unteren Lagen am Gonzen zu wenig Schnee vorhanden war, haben wir uns den Vilan „vorgenommen“.

Beim Start in Seewis war es noch leicht neblig und bedeckt. Je weiter wir jedoch anstiegen, umso besser zeigte sich das Wetter. Eine dünne Schicht Neuschnee auf der leicht gefrorenen Schneedecke machte die Spur anfangs ziemlich rutschig. Nach kleineren Startschwierigkeiten meisterten jedoch alle den Anstieg in rund vier Stunden, unterbrochen von zwei Pausen. Wie es sich gehört, erreichten beide Gruppen geschlossen den Gipfel. Vielen Dank an Peter, dass er die Führung der zweiten Gruppe übernommen hat.

Auf dem Gipfel war es dann ziemlich ausgeprägt winterlich. So fuhren wir für die Rast ab bis zum Stall bei Punkt 2074 m. Windgeschützt stärkten wir uns für die Abfahrt bei guten Schneeverhältnissen in östlicher Richtung über Tanafreida und Truvaschina. Die Waldabfahrt über die letzten rund 200 Höhenmeter verlangte dann von vielen akrobatische Einlagen, um den Tannen, Ästen und Löchern auszuweichen. Meines Wissens blieb niemand hängen. Jedenfalls fanden sich alle Teilnehmer noch für einen Umtrunk im gemütlichen Restaurant, bevor wir rechtzeitig vor dem grossen Verkehr die Heimfahrt antraten.

